



Campeonato de Mallorca Aparatos niveles 1, 2 y 3

El día 12 de Marzo se celebró en Príncipes de España la primera competición de la temporada de los niveles de Base de la federación balear: El campeonato de Mallorca de Aparatos.

Todas las participantes de nuestro club eran debutantes en estos niveles, en los que ya se compite en todos los aparatos oficiales. Sin embargo, nuestras "novatas" tuvieron una exitosa actuación, consiguiendo un total de quince medallas. Las gimnastas del Xelska participantes en esta competición fueron Noelia Tortosa, Rocio Aguilera, Laura Molina, Nuria Cano, Neus Alemany, Dunia Pinto, Catalina Beduino, Mar Stella García, Mar Pericás, Laura Estradas y Marina Plomer.

¡Enhorabuena!, y a seguir trabajando, que la temporada continúa.